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8 Piéces
400 m?
Réf. WES
Prix NC

St-Tropez

Maison a louer (83990)
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Superbe propriété pieds dans |'eau de saint tropez, la villa a été congue
selon les normes les plus élevées par notre équipe d'architectes et de
designers de renommeée internationale. Le somptueux saint tropez, qui
grésile sur les rives pittoresques de la cote d'azur, attire depuis
longtemps les riches et les glamour, attirés par sa réputation exclusive
de jet set, ses clubs de plage somptueux et ses trois restaurants étoilés
michelin. Cette villa exclusive est située dans le domaine privé le plus
prestigieux de saint tropez, les parcs, et comprend une cuisine design,

des meubles sur mesure ...

Saint tropez's stunning new water front property, villa wes has been crafted to the
highest of standards by our team of internationally renowned architects and
designers. The opulent saint tropez, sizzling on the picturesque shores of the cote
d'azur, has long attracted the wealthy and glamorous, drawn to its exclusive, jet set
reputation, lavish beach clubs and three michelin- starred dining. This exclusive villa
is located in saint tropez's most prestigious private domain, les parcs, and is
complete with a designer kitchen, bespoke furniture and fine art. This alluring and
entrancing villa ...

TRADE IMMO INTERNATIONAL
3 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence
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